



Inicio / Ultima hora / **Ecopetrol** entregó más de 23 mil kits escolares en 35 instituciones educativas del Meta

Ultima hora

## **Ecopetrol** entregó más de 23 mil kits escolares en 35 instituciones educativas del Meta

Noticiasya · Hace 4 días

Villavicencio.- **Ecopetrol**, en alianza con 10 alcaldías municipales y la Gobernación del Meta, completó la entrega de 23.384 kits escolares para estudiantes y docentes del departamento, con el propósito de contribuir a mejorar la calidad de la educación y reducir la deserción escolar.

En total se entregaron 21.842 kits para estudiantes y 1.542 kits para apoyar el trabajo de los docentes en 35 instituciones y 158 sedes educativas rurales, en los municipios de Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, San Luis de Cubarral, El Castillo, Restrepo, Cumaral, Puerto López, Villavicencio y Puerto Gaitán.

Cada kit para los estudiantes incluyó mochila, cartuchera, carpetas, cuadernos, reglas, lápices, lapiceros, termo y un kit de higiene oral con cepillo, crema dental y estuche.

Los docentes, por su parte, recibieron kits con mochila, cartuchera, carpeta, termo, borrador de pizarra, grapadora, bolígrafos, lápices, marcadores de pizarra, cuadernos de espiral, regla, resaltadores, bata de laboratorio, memoria USB y kit de higiene dental.

"Es un excelente apoyo para empezar el año, ya que la situación económica para algunos niños y padres de familia del área rural es bastante complicada. Tenemos cerca de 70 estudiantes que tienen muchas necesidades, pero estos elementos los empujan hacia la educación; esto nos ayuda a darles un camino y herramientas que les van a permitir un mejor proyecto de vida", expresó Alexander Martínez, docente de la Institución Educativa Teniente Cruz Paredes de Cumaral.

De acuerdo con Judith Salazar Andrade, gerente de Gestión Territorial Orinoquía de **Ecopetrol**, estas entregas permiten fortalecer al sector educativo, al brindar apoyo a los estudiantes y educadores y aportar al desarrollo sostenible de las comunidades.

Desde el 2018, **Ecopetrol** acompaña el inicio del año escolar de los estudiantes del Meta con la entrega de kits escolares y con otras iniciativas pedagógicas que promueven la calidad educativa, así como la permanencia y cobertura escolar en diferentes instituciones educativas.

Síguenos



**Noticias ya**

José Iván Aguilar  
Director

Lunes a viernes  
6:00 AM

@JoseIvanAguilar

www.joselvanaguilar.com

Últimas publicaciones



Puente sobre el río Guamal operará con normalidad en Semana Santa  
Hace 21 horas



Se reactivó construcción del Centro Regional de Pronóstico y Alertas Tempranas del Ideam  
Hace 21 horas



Satena inaugura ruta Villavicencio - San José del Guaviare  
Hace 21 horas



No paran las muertes en accidentes de tránsito  
Hace 22 horas



Facebook



X



LinkedIn



Pinterest



Messenger



Compartir por correo electrónico



Imprimir



Noticiasya



Publicaciones relacionadas



Restrepo tendrá en marzo la postulación virtual de vivienda

22 de febrero de 2023



Delincuentes se hacen pasar por trabajadores de la electricadora para ingresar a robar en fincas y residencias

27 de julio de 2023

Polémica por intención de expropiación de vivienda en sucesión en inmediaciones entre la Grama y el Parque infantil

13 de abril de 2023



Hace 21 horas



Mira también



Ultima hora

Monseñor Misael Bacca Ramírez se expone a un arresto y multa pecuniaria

31 de mayo de 2023